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Data: 02 de março de 2023
Horário: 09:15 às 11 horas

Local: Sala de Reuniões do CE

Participantes:

Professora Adriana Valéria Santos Diniz - Diretora do Centro de Educação
Professor Roberto Rondon - Vice Diretor do Centro de Educação
Professora Maria Alves de Azeredo - Coordenação de Pedagogia
Professor Daniel Figueiredo de Oliveira - Assessoria de Apoio Estudantil
Professora Karen Guedes Oliveira - Brinquedoteca
Vandível Galdino Bezerra - Coordenador do LIG
Professor Marsílvio Gonçalves Pereira - Ciências
Professor Ruswell - Matemática
Professor Marcos Pires Leodoro
Professor Vinícius Martins Varella - Coordenador do LABEC
Professor André Luis Corrêa
Déubia Souza Nascimento - Pedagoga Técnica

Anotações:

A reunião teve início às 9 horas e 15 minutos e foi presidida pela professora Adriana
Diniz, que após saudar a todos os presentes, argumentou que os laboratórios são espaços
coletivos que precisam de uma estrutura de apoio para que possam funcionar com maior
qualidade e para entender e poder ajudar em suas dificuldades a direção do centro
solicitou que os professores presentes apresentassem seus Laboratórios e seus
Coordenadores para que os demais presentes pudessem conhecer um pouco melhor cada
realidade.

A primeira a se apresentar foi a professora Maria Alves de Azeredo que contou que o
LEPPI (Laboratório de Estudos e Práticas Pedagógicas Interdisciplinares) surgiu a partir de
uma demanda do DME e que o projeto foi feito em 2007, mas apenas em 2017 foi
inaugurado após conseguirem a sala. Ela ressaltou que o laboratório tem muitos materiais
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devido ao trabalho da professora Lebiam, embora sejam só materiais de Ciências,
Matemática e Tecnologia. Ela informou que o LEPPI tem Regimento, mas nunca foram
feitas as portarias. As coordenações e demais funções foram escolhidas de forma informal.
Ela relatou que, em relação aos materiais maiores, o LEPPI tem impressora e lousa digital,
Entretanto, o ar-condicionado não está funcionando.

Na sequência foi a vez da professora Karen falar sobre a Brinquedoteca. A
professora relatou que o principal problema enfrentado por seu laboratório é a falta de
estagiários e de funcionário técnico efetivo que esteja a par das demandas, porque é
sempre um problema quando vai mudar a Coordenação e não se tem um prosseguimento.
Para encerrar sua fala, a professora pediu a Vandível que o site da Brinquedoteca fosse
colocado dentro do Site do Centro de Educação.

Após a fala da professora Karen, foi a vez do Professor Vinícius Varella, Coordenador
do LABEC, relatar suas demandas. Ele relatou que o laboratório está sem condições de uso
e que nem consegue entrar devido ao mau cheiro do ambiente. Ele relatou também que no
laboratório os problemas são diversos: problema no esgoto, torneiras sem água, cupim,
porta de entrada com defeito e problemas elétricos. Para complementar a fala do Professor
Vinícius, o professor Marsílvio reafirmou a importância de ter um servidor técnico no
laboratório.

Em prosseguimento foi a vez de Vandível falar do Laboratório LIG. Ele informou que o
LIG está disponível para uso e que basta entrar no site e fazer a reserva. Ele acrescentou
que o LIG I tem 18 computadores e o LIG II tem 8 e que o ar-condicionado não está
funcionando no LIG II e que após reunião interna, com o Secretário Cijame e a AGP Fátima,
ficou decidido que os estagiários do LIG irão exercer mais funções pedagógicas.

A Professora Rita Cristiana falou que o Regimento do curso de Ciências das Religiões
prevê a criação de 2 laboratórios e que já tem alguns materiais embora não tenha o espaço.
Ainda que não tenha um laboratório em funcionamento, a professora estava participando da
reunião para conhecer os demais laboratórios, enquanto consegue colocar em
funcionamento os laboratórios do curso do qual faz parte.

Para finalizar a reunião Professor Rondon falou dos problemas vividos pelo centro em
relação aos funcionários terceirizados que tem, a cada dia, se tornado cada vez mais
reduzido o que tem dificultado vários serviços no âmbito do CE. Para concluir a reunião
foram feitos os encaminhamentos.

Ações necessárias (Encaminhamentos)

● Retomar os regimentos dos laboratórios - Criar ou atualizar
● Enviar para Direção de Centro as demandas necessárias para funcionamento dos

laboratórios
● Enviar para Direção de Centro o nome dos Coordenadores dos Laboratórios para

posterior publicação das portarias
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